

## MEDIANA VIVIENDA de BRACERO



### ESTUDIO DE UN PUEBLO ADOPTADO MEDIANA DE ARAGON

*Antecedentes.*—A 28 kilómetros de Zaragoza, en la carretera que une a esta ciudad con Belchite, se encuentra situada la villa de Mediana de Aragón, con una destrucción de más del 75 por 100, y que el Caudillo ha adoptado a los efectos de su reconstrucción. Perteneció al partido judicial de Pina, de cuyo pueblo dista 20 kilómetros.

Su emplazamiento tiene lugar en un pequeño valle de tierras regadas por el Ginel, pequeño afluente del Ebro, que resalta agradablemente en la aridez y dureza de los páramos que la rodean. Se trata de un pueblo exclusivamente agrícola, cuya producción son

los cereales, la viña y los productos de su huerta. Su altitud es de 280 metros.

Su población era anteriormente al Alzamiento Nacional de unos 1.200 habitantes, que en la actualidad han quedado reducidos a la mitad, por falta de habitaciones donde vivir.

El trazado del pueblo carece en absoluto de ordenación; una pequeña plaza irregular junto a la Iglesia, donde estaba situado el Ayuntamiento; el resto es un conjunto de calles quebradas, con una anchura distinta para cada casa. El abandono en los servicios de urbanización es absoluto; carece de alumbramiento.